EJERCICIOS DE ANALISIS: T2 NOTICIA 04.

A continuación se presenta una noticia para que brinde su punto de vista y análisis en función de los temas vistos en clases.¹

Fuente: Periódico La Nación, Costa Rica.

http://www.nacion.com/mundo/Ebola-Obama-Barack_Obama-

Estados Unidos 0 1437656338.html

Crisis sanitaria

Ejército de Estados Unidos ayudará a África a luchar contra el ébola

POR AFP - Actualizado el 7 de septiembre de 2014 a: 01:23 p.m. Presidente Obama considera que epidemia está fuera de control por problemas con las cuarentenas Epidemia suma 2.097 muertos y 3.944 casos confirmados o probables, según últimos datos de la OMS



Una mujer liberiana informa sobre el virus del ébola a otras en Monrovia. (EFE)

Washington.

El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, anunció en una entrevista televisiva este domingo que su país enviará medios militares para ayudar a las naciones africanas afectadas por el ébola, a fin de luchar contra la enfermedad.

Obama aseguró también a los estadounidenses que no deben temer una contaminación a corto plazo porque "no se trata de una enfermedad que se propague por las vías aéreas".

El virus del ébola provoca fiebre, vómitos, diarreas y en ocasiones hemorragias internas. En la actual epidemia africana, la mitad de los enfermos ha fallecido.

¹ Para realizar su análisis debe tener a disposición las 3 fuentes de información: 1. Libro base del curso, 2. Presentaciones de la clase y 3. Apuntes de lo indicado por el profesor en la lección.



Según la Organización Mundial de la Salud (OMS), a la primera semana de setiembre, la epidemia suma 2.097 muertos y 3.944 casos confirmados o probables, desde el comienzo de la epidemia, fundamentalmente en Guinea, Sierra Leona y Liberia, en el oeste de África.

Estos países "están realizando avances significativos" en la lucha contra la enfermedad, agregó Obama durante la entrevista, transmitida por el programa Meet the Press de NBC News.

Sin embargo, "no contaban con las infraestructuras sanitarias adecuadas. Y ahora, este problema, que hubiera podido ser resuelto, está fuera de control, porque los enfermos no son puestos en cuarenta como se habría debido. La gente no es asistida como debería serlo", señaló Obama.

Estados Unidos enviará equipos militares, unidades de puesta en cuarentena y otros dispositivos que "permitirán a los equipos médicos protegerse", explicó el Presidente de Estados Unidos.

"Varios meses pasarán antes que el problema esté bajo control en África (...) Si nada se hace ahora y si (el virus) se expande en África y otras regiones del mundo, podría mutar", advirtió. "Se transmitiría más fácilmente y representaría un peligro real en Estados Unidos", alertó Obama.

En este momento, la OMS ha pedido diferentes grupos científicos evaluar posibles tratamientos experimentales y acelerar investigaciones de vacunas candidatas para este virus, el cual ha causado un total de 16 brotes o epidemias en el continente africano, luego de la descripción del virus en 1976.

PREGUNTAS PARA EL ANÁLISIS

- 1. ¿Qué repercusiones, en términos de comercio internacional, tendrá la balanza comercial de EEUU y de los países africanos? ¿Según lo visto en clase esto es una transacción o una transferencia y porque?
- 2. ¿Por qué si en términos de comercio internacional EEUU no gana con esta actividad está ayudando? ¿Cuáles podrían ser los reales beneficios económicos de ayudar a estos países? De varios ejemplos.
- 3. Según lo que se comenta en la noticia ¿Cuál podría ser el verdadero peligro que existe en esta enfermedad africana para los EEUU?

